

Una verdadera tragedia ocurrió en horas de la noche en un domicilio del sector sur de la comuna de Quillota.

Un niño de apenas 14 años de edad fue encontrado colgado en la reja de su domicilio.

Anuncio Patrocinado

Personal paramédico de SAMU le brindó primeros auxilios y trató de reanimarlo por cerca de 30 minutos, sin embargo el joven no resistió y terminó falleciendo en el lugar.

Fuente: Rodrigo Dunstan

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



OTRAS NOTICIAS

[Hospital de Quillota responde: "No se trata de colapso"](#)

[Hospital de Quillota responde: "No se trata de colapso"](#)

[Hospital de Quillota responde: "No se trata de colapso"](#)

[Hospital de Quillota responde: "No se trata de colapso"](#)

[Hospital de Quillota responde: "No se trata de colapso"](#)

[Hospital de Quillota responde: "No se trata de colapso"](#)

[Hospital de Quillota responde: "No se trata de colapso"](#)

y tú, ¿qué opinas?